

Une centaine d'aînés de la commune en visite au Sénat



VENDREDI, AU SÉNAT. Les aînés de la commune ont pu découvrir le Sénat au cours de leur traditionnel voyage de rentrée organisé par le Centre communal d'action sociale.

Vendredi dernier, une centaine de personnes âgées de plus de 71 ans ont participé au traditionnel voyage des aînés de la commune.

Cette année, c'est une journée parisienne que le Centre communal d'action sociale (CCAS) a concocté, avec la visite du Sénat et une balade dans Paris. Les participants, accompagnés du maire, Philippe Froment, ont été reçus par Jean-Pierre Sueur, séna-

teur du Loiret qui a joué, le temps d'une matinée, le rôle de guide.

Cour carrée, salle du livre d'Or, salle des conférences et bibliothèque ont ainsi été admirés par les aînés.

Visite des principaux monuments parisiens

Les Fertésiennes et Fertésiens ont également découvert tous les secrets du Palais du Luxembourg avant de pou-

voir s'asseoir quelques instants dans les fauteuils de l'hémicycle.

La visite s'est terminée par un repas pris au restaurant du Sénat avant une visite, en bus, des principaux monuments parisiens.

Les participants à cette journée culturelle et de détente ont rejoint la commune en début de soirée, fatigués mais satisfaits de cette journée avec des souvenirs plein la tête.